

## SMPN 3 Bungoro Gelar Porseni Rangkaian Bazar, Kadis Pendidikan Pangkep DR Sabrun: Gali Potensi Siswa

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](http://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 15, 2022 - 12:59



*SMPN 3 Bungoro Gelar Porseni Rangkaian Bazar, Kadis Pendidikan Pangkep DR Sabrun: Gali Potensi Siswa*

PANGKEP- Kepala Dinas Pendidikan Nasional Kabupaten Pangkep DR Sabrun saat membuka Pekan Olah Raga dan Seni ( Porseni) SMP 3 Bungoro Kamis (15/12/2022) berharap kepada kepala sekolah dan guru untuk terus menggali potensi siswa. " Jadikan mereka sebagai generasi bangsa yang Hebat" ujarnya.

DR Sabrun yang didampingi kepala sekolah Alimuddin S,PD M.Pd, dalam meninjau Bazaar digelar oleh OSIS SMP 3 Bungoro, berkata bahwa kegiatan Porseni ini sekaligus dirangkaikan dengan bazar, salah satu potensi siswa yang

terus dikembangkan.

"Mudah-mudahan kesempatan ini bisa menjadi momentum awal untuk menggali potensi serta sportifitas seperti target dan tujuan utama kegiatan porseni ini," ujarnya.

Ia menyampaikan, tujuan utama kegiatan porseni bukan untuk hura-hura ataupun kegembiraan semata, tetapi sesungguhnya secara substansi kegiatan pekan acara olahraga dan seni ini adalah ajang untuk menggali potensi juga bakat para siswa di sekolah.

Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep ini berharap pada momen Porseni tersebut para siswa bisa berekspresi serta menunjukkan kemampuan terbaik sebagai bukti bahwa murid SMP 3 Bungoro mampu dan layak disebut berprestasi.

"Ini adalah seleksi alamiah dari sekolah kita untuk kalian meningkatkan prestasi dalam bidang non akademik kedepannya," katanya.

Bukan tidak mungkin, Pak Kadis berkata bahwa bakat para siswa bisa diteruskan dan dihantarkan ke jenjang yang lebih hebat dan lebih tinggi lagi.

Selain itu DR Sabrun berpesan kepada seluruh siswa untuk memperhatikan serta menjaga sportifitas dan kejujuran dalam kegiatan tersebut.

Dalam Porseni tersebut beberapa cabang olahraga dan seni yang dilombakan yaitu sepak takraw, voli ball dan lainnya. ( Herman Djide)